CO-OP News Release



2021年3月22日

日本生協連の70年のあゆみを振り返る「創立70周年記念特設サイト」をオープン

日本生活協同組合連合会

日本生活協同組合連合会(略称:日本生協連、代表理事会長:本田英一)は、2021年3月20日に創立70周年を迎えました。これを記念し、メッセージ動画や日本の生協のこれまでの歴史を紹介する「創立70周年記念特設サイト」を2021年3月22日(月)よりオープンします。

☆創立70周年記念特設サイトURL: https://jccu.coop/70th/

日本生協連は今年、「感謝」「継承」「発信」の3つをテーマに、特設サイトオープンや記念書籍の発行など、 年間を通して創立70周年記念事業を実施します。

創立70周年記念特設サイト 主なコンテンツ

本サイトでは、生協が大切にする「人と人が、つながる強さ」をイメージした「**創立70周年記念メッセージ動画**」や、生協のこれまでの歴史を振り返る「**日本の生協のあゆみ**」などを3月22日より公開、順次コンテンツを拡大していきます。

●「創立70周年記念メッセージ動画」

創立70周年記念のコピーである「せいきょうから、あしたへ」をコンセプトにしたメッセージ動画です。

日本生協連は、地域規模から地球規模まで、様々な規模で未来のくらしを見据え、会員生協とともに、早くからエコやエシカル消費推進、地域における様々な課題の解決に貢献してきました。この動画には、生協が人と人をつなぎ、生産者と消費者をつなぎ、行政や様々な団体と一緒になって、明るい未来をつくりたいという願いを込めています。





●「日本の生協のあゆみ」

日本生協連は、「平和とよりよい生活のために」との想いで誕生し、組合員の声に応えながら各地の生協とともにくらしの願いを実現してきました。

生協が誕生した明治期から、消費者運動が進み、コープ商品の開発が始まった1960年代、70周年を迎えた現在に至るまで、年代ごとに世の中の動きと日本生協連の動きを、当時の貴重な写真とともに振り返ります。



東大29番教室で行われた 日本生協連創立総会の模様(1951年3月)



1960年第1号のコープ商品「CO-OP生協バター」誕生



日本生協連に 「商品試験室」開設(1972年)

日本生協連は、今後も組合員のくらしに寄り添いながら、全国の生協とともに助け合いの組織として、誰もが 笑顔で暮らすことができる持続可能な社会の実現を目指してまいります。

<お問い合わせ先>

日本生協連広報部 TEL: 03-5778-8106

くご参考>

● 創立70周年記念のロゴとコピーについて

【ロゴ】



生協に関わる様々な人たちをレインボーカラーの小さな円で表現しました。レインボーカラーは多様性や希望、未来を表しています。

小さな円は、それぞれがつながることで70年をつむぎ、そして未来へつなげていく、という思いが込められているデザインです。

【コピー】

せいきょうから、あしたへ

生協はこれまで、「平和とよりよい生活のために」との想いのもと、組合員の声に応えながら、くらしの願いを実現してきました。

このコピーには、これから先も各地の生協や組合員とともに、生協が大切にする「人と人が、つながる強さ」で、今日から明日へ、明るい未来をつくりたい、という願いを表現しています。

● 創立70周年記念事業の3つのテーマと目的

日本生協連は創立70周年となる今年、「感謝」「継承」「発信」の3つのテーマで、年間を通して創立70周年記念事業を行ってまいります。

感謝	これまで全国の生協と日本生協連を創り上げていく上で関わっていただいた、 すべてのステークホルダーに感謝の意を表します。
継承	全国の生協と日本生協連のこれまでの歴史(あゆみ)を学び、次世代へ継承します。
発信	全国の生協と日本生協連の到達点を再確認し、 持続可能な社会づくりに貢献していく生協の姿を社会的に発信します。